



Los deportistas granollerenses aprovechan el paro forzoso de los equipos, para recrearse y salir de paseo turístico. Los componentes de la popular Peña "Ferru" han pasado cuatro días en Mallorca, donde han visitado los lugares típicos de la isla, haciéndose populares con sus exhibiciones de canto en los diversos lugares de la Isla de la "calma"... Rompiendo algún corazón de "sas noias".

\* \* \*

El Granollers, jugó en Palafrugell y ganó.. en sus filas militaba el mago de la Comarca de los interiores... ¿Fichará nuevamente el interior izquierda de La Ametlla?...

\* \* \*

Ha pasado unos días de descanso en Andorra, el interior derecha del Club Gecano de la capital que está transferib. ... ¿Ha ido a descansar o a negociar? Sabemos de buena fuente que tiene proposiciones de once equipos entre nacionales y extranjeros, pero... creemos se quedará a las orillas del segre, si no hay ninguna oferta más interesante.

\* \* \*

El Baloncesto, ha sido uno de los temas favoritos de este verano, para muchos deportistas granollerenses... Después de su flamante ingreso a Primera Categoría es natural que busquen nuevas orientaciones, adecuadas a su nueva categoría, si bien resulta que... Unos dicen que sí, otros dicen que no... igual que la Parrala, es que algún polifacético jugador estaba aferrado a la idea de fusionarse con el Balón a Mano.

\* \* \*

Hay quien aseguraba que si el Granollers tendría un juvenil equipo en tercera categoría y el E. P. continuaría en Primera, por consiguiente la rivalidad y el mayor número de equipos despertaría un poco más la afición a este espectacular deporte...

\* \* \*

Después de unas entrevistas, podríamos decir, clandestinas y según rumores no confirmados el C. D. Granollers utilizará el terreno que pensaba dedicar al Baloncesto de Primera Categoría, para montar una sección del prehistórico deporte de... "jugar a balas" (!!!).

\* \* \*

El Secretario del Comité, que fué con el coro de la Peña Hierro a Mallorca para descansar mental y físicamente de los sinsabores del Campeonato Comarcal, recibió un cablegrama anunciándole que en Palou habían caído piedras aproximadamente de 850 gramos de peso... No se desmayó porque pensó que era broma...

La Peña Ford que tiene su sede en el Bar Manolo, en vista de que se aburría en sus diarias tertulias y dada la "calma" de los fichajes, tomaron el acuerdo de pasar unos días en Mallorca para descansar... Salieron al mando de su gran Jefe, simpaticante del C. D. Margarit, embarcó y creemos que han de volver en globo... ¡ay! en avión...

\* \* \*

Si el Granollers no anuncia fichajes de campanillas, en Mollet han empezado los trabajos subterráneos para confeccionar un "señor equipo", si bien los molletenses para saber como tocan las campanas, han de esperar unos días, según manifestaciones de su Presidente, el representante de "Champán Comá", no pueden decirse nombres para no espantar la "caza mayor"...

\* \* \*

De todas formas sabemos que en el número que dedicaremos a Mollet, que hablará de todos los deportes de la población, habrán unas declaraciones sensacionales... ¡Deportistas molletenses, paciencia!...

\* \* \*

El Club Boxeo Granollers, quiere celebrar la Fiesta Mayor con toda solemnidad y está preparando una grandiosa y resonante velada. ¿Vendrá Luis de Santiago?...

\* \* \*

No dudamos de la actividad de los primates del Boxeo, sabemos que se hacen gestiones para celebrar la resonante velada, en el Parque, en la "explanada" o en el monumental Entoldado del Club de Ritmo.

\* \* \*

Ha fichado por el C. D. Granollers un portero que según creemos se llamó Cosp; un defensa central del Martorellas; un delantero centro del Centellas; un extremo izquierda y un interior (?) de La Ametlla y probablemente un delantero centro del Figaró; un defensa lateral del Palau; un medio volante de Castellterrol; un portero del Martorellas y... Creemos que se empieza a ir por buen camino porque todos sabemos aquella frase de: "Juventud, divino tesoro..."

\* \* \*

De la Escuela de Preparadores un aventajado alumno en cultura física y con conocimientos de latín ha ingresado en las filas del C. D. Granollers.

\* \* \*

Encontramos adecuado la Escuela de Preparadores, pero ¿no podría idearse una Escuela de Públicos?...

\* \* \*

A consecuencias de las piedras caídas en un partido del Campeonato de Consolación, un deportista ha pasado dos días de descanso en "chirona"... Con algunos descansos ejemplares entre estos deportistas (?), el fútbol ganaría culturalmente y los árbitros no sufrirían del corazón...

Detective.

Almendra concentrada

**PUIG**

GRANOLLERS

Puede tomarse como:

Leche vegetal

Horchata

Mermelada